



三井中学校便り No. 22  
平成24年1月31日 (火)



## じっと耐えつつ、怠りなく 花開き実を結ぶときを

明日から2月、如月です。暦の上では2月4日は立春。とはいえ、屋根雪が落ちてうず高く積もった雪山が校舎の周りを取り囲んでいます。しかも、今週は強い寒波で大雪が予想されているようで、これ以上「雪山」が大きくなったら・・・と不安な状況になります。皆様もお気をつけ下さい。

春が待ち遠しい気分ですが、2月は、桜やその他の木々が春に芽吹く準備を始めようとする頃。秋植え球根のチューリップなども雪の下で芽を伸ばす時が来るのをじっと待っています。

子どもたちには将来の目標を持って、しっかりと歩んで欲しいと思いますが、色々と迷いが出てくることもよくありがちです。目標が定まっていなくても、学力をつけたり、体力をつけたり、道徳的な判断力・行動力を身につけたりというような学生時代にやっておくべきことはしっかりと取り組んで欲しいと思っています。

## 生徒集会 1月25日 (水)

定例の生徒集会ですが、執行部や各委員会の反省と2月の活動について発表した後、ブックトークは1年裏くんと3年橋本さん、赤崎先生の3人でした。自分のその本に対する思いを伝え、そして、読んでみようかなと他の人が思うように話してくれました。

生活委員会が演じた寸劇は3年生向けで、遊びの誘いに乗らず、勉強に集中しようというものでした。1・2年生は3年生に配慮する気遣いが必要ということも含めています。担当の斯波先生も交えて、笑いが沸き起こる中にも真面目にメッセージを伝えてくれたと思います。明日2月1日は、私立高校の入学試験日。いよいよ本番です。公立高校の一般入試出願も始まります。気を引き締めていきたいですね。



## インフルエンザの流行が始まっています

県内はもとより、能登地区でもインフルエンザで学級閉鎖等を実施している学校が出てきました。市内でも感染者がいますし、本校でもかぜをひいている生徒が出始めています。ご家庭でも、うがい・手洗いの励行をご指導下さい。

ハンカチを持ってきていない生徒の割合が高いように思います。トイレの後の手洗い、手を洗った後の処理はどうしているのか気に掛かります。全員がハンカチを持つように指導したいと思います。

## 今冬の積雪はすごい!

三井の積雪は、市内中心部や近隣の町の状況とはかなり違うということ、特に今年度の新任者は実感しています。正面や通学坂は市の除雪、業者の対応のおかげで助かっています。しかし、本校は瓦屋根のため、屋根雪が校舎周りに積もるので、その対策を取らねばならないということがあります。中庭の状況が、今年は昨年よりひどいようです。



## 2月の主な予定

日	曜	予 定	備 考
1	水	安全点検 私立高校入試	午後放課
2	木	3年学力テスト①	
3	金	3年学力テスト② スキー事前学習(1・2年) 図書館司書補	三井スキー場
6	月	全校集会 ALT	
7	火	入学説明会(三井小学校)	
9	木	1・2年スキー体験学習(一里野)	自然の家泊
10	金	1・2年スキー体験学習 図書館司書補	
14	火	「こころの授業」(全校生徒)	
15	水	1年社会人講話	
17	金	図書館司書補	
20	月	中学校統廃合説明会(三井小 19:00)	
22	水	3年期末テスト 学校関係者評価委員会	
23	木	学校公開(授業参観、学級懇談会) ALT	
24	金	図書館司書補 ALT	
27	月	学納金 職員会議	
28	火	小中連絡会	
29	水	後期生徒総会	



屋根雪のヒゲ(?)